

[IECM prevé que voto extranjero se incremente en elecciones 2024; se triplicaron credencializados](#)

(2023-09-26), Milenio (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 10:28:14, Precio \$116,000.00

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) prevé que el voto extranjero para las elecciones locales y federales en México, se incremente, así lo informó Mauricio Huesca, consejero electoral del Instituto.

Durante una entrevista con MILENIO, el consejero dio a conocer que en comparación a años anteriores, la cifra de credencializados se ha triplicado, por lo que se espera que la votación de mexicanos residentes en otros países aumente.

"Hay más credenciales emitidas en el extranjero, prácticamente tenemos el triple de credencializados que hace tres o seis años. Estamos hablando que hace tres años teníamos entre los 55 mil a 58 mil credencializados, ahorita estamos cerca de los 140 mil y esperamos cerrar el proceso con 155 mil personas", comentó.

Además, el consejero informó que en las elecciones en 2024 se incrementará la participación debido a que se elegirán diversos cargos.

"En esa ocasión es que se elegirá al Presidente de la República, Jefatura de Gobierno y es el segundo año para diputación migrante, elementos que llevarán a una mayor participación en la ciudadanía mexicana que radica en el extranjero", planteó.

Finalmente, pidió a las personas que residen en otros países a participar en las elecciones del 2024.

"Lo que quiero hacer es un llamado a las personas que se encuentran afuera del país y a las personas que vivimos dentro del país para que inviten a las personas o familiares para votar desde el extranjero, pues más del medio millón de personas radican afuera de México y eso es un escenario que puede ser el determinante en 2024", pidió.

CHZ